AUJOURDHUI, on peut citer des douzaines de bourreaux qui sont aux plus hauts postes de l'armée.

En ce qui concerne la police, il suffit de savoir que nombre de bandits de la S.P.A.C. sont encore en activité .

Daladier responsable d'une hécatombe continue a prendre son pastis et son acolyte Reynaud fait le matamore. Tous deux doivent bien rire en songeant aux cris d'indignation de Thorez et de Duclos.

A quoi bon crier puisqu'ils ont placé le conflit sur le terrain de la magistrature bourgeoise.

C'est un terrain sur lequel Daladier et Reynaud devaient FATALEMENT gagner D'ETRE. C'est pourquoi les articles indignés. de l'Humanité sont justes bons à dis-A ces paroles de trahison, le Parti Comtraire le lecteur.

Récemment le Bureau politique du PCF naire Auguste BLANQUI. annongalt que les militants communistes membres des jurés donnaient leur démission .

L'HUMA écrivit "Les jurés communistes refusent d'étre complices""

La formule exacte serait.. ""Refusent d'étre PLUS LONGTEMPS complices""

Car, en effet, cela fait 2 ans que cette complicité dure.

Cela fait deux ans que les leaders du P.C.F ont dit aux militants de base. ""Inutile de faire du chanut, à présent que nous avons des camarades aux tribunaux bourgeois.. CA VA CHANGER""

En donnant leur démission, les jurés communistes reconnaissent tacitement qu'ils étaient la ... comme motifs décoratifs".

Ils étaient la pour faire croire aux travailleurs que la justice avait changé .

Par leur présence, ils couvraient toutes les saletés de la justice bourgeoise.

RIEN N'AVAIT CHANGE puisqu'ils disent aujourdhui qu'ils "refusent d'être complices"...un peu tard.

Mais qu'attendent donc les ministres du P.C.F. pour avouer qu'ils ne peu-

vent rien pour la classe ouvriére.. Qu'attendent t-ils pour avouer qu'ils sont eux aussi les "motifs décoratifs" de la bourgeoisie.? Qu'attendent ils pour refuser d'être PLUS LONGTEMPS COMPLICES ?

Aujourdhui camarades, face à toutes les ignominies qui se produisent, nous pouvons affirmer que le plus grand scandale auquel nous ayons assisté depuis deux ans. c'est celui qu'a donné un leader auvrier en osant affirmer.

LES COMITES DE LIBERATION NE DOI-VENT PAS SE SUBSTITUER AUX ORGANISMES GOUVERNEMENTAUX

LES GARDES ARMES N'ONT PLUS DE RAISON

muniste Internationaliste répond en rappelant les mots du grand révolution-

""LES ARMES ET L'ORGANISATION DU PROLETARIAT, VOILA L'INSTRUMENT DU PROGRES. QUI A DES ARMES A DU PAIN. ON S'INCLINE DEVANT LES BAYONNETTES MAIS ON BALAIE LES COHUES DESARMEES

MAIS POUR CEUX QUI SE LAISSENT AMU-SER PAR DES PHRASES SONORES D'AVO-CAT, PAR DES PROMENADES RIDICULES DANS LES RUES, IL Y AURA DE L'EAU BENITE D'ABORD, DES INJURES ENSUITE, ENFIN DE LA MITRAILLE, DE LA MISERE TOUJOURS. QUE LE PEUPLE CHOISISSE"."

Ces paroles d'auguste Blanqui doivent resper gravées dans l'esprit de tous les militants révolutionnaires. N'OUBLIEZ PAS LES LECONS DU PASSE.

Demain, C'EST L'ACTION DIRECTE DES PROLETAIRES qui battma DE GAULLE, et non les parlotes de ministères.

> Pour la Région Bretonne du P.C.I. Calvés André 30 rue Kérivin. Brest.

Remainment and the supplemental and the supplementa the Tree is